



令和元年度 学校だより

といやっ子

No. 4

中能登町立鳥屋小学校

令和元年7月5日

文責 校長 山口 満

教育目標 自ら学び考え、課題を解決し、学びを生かして未来を拓く、心豊かでたくましい児童の育成

◇親子でふれあい・体験学習

～PTAテーマ別懇談会～

7/3(水)、PTA行事としてテーマ別懇談会が開催されました。今年度は、低・中・高の3つのテーマに分かれて、児童たちと保護者・家族の皆さんが、楽しくふれあったり、日頃できない体験をしたり、命を守る学習をしたりしました。どの学年でも、楽しさや一生懸命さが伝わってきました。



1・2年 親子でリズム体操教室 講師 宮下佳余さん



3・4年 親子和菓子作り教室 講師 三浦貴志さん



5・6年 心肺蘇生法講習会
講師 恵寿総合病院・救命救急実行委員

◇引渡し訓練 テーマ別懇談会を利用して、災害発生や不審者出現等を想定して、引渡し訓練を行いました。児童は教室で大雨や洪水時の学習をして待機し、担任は迎えにきた保護者や家族を確認して確実に児童を引渡し訓練をしました。ありがとうございました。

◇町小学校音楽会 6/28(金)、ラピア鹿島で町小学校音楽会が開催され、4年生が「ソーラン節」を迫力ある歌声で発表しました。すばらしかったです。



◇県小学生陸上大会に12名が出場

7/7(日)、県小学生陸上大会が県西部緑地公園陸上競技場で行われ、12名の児童が参加します。3校合同練習をはじめ、地域の北村さんや斉藤駐在所長さんから多くのご指導をしてもらいました。自己記録を更新できるよう、がんばります。

◇水泳学習が始まりました

水泳学習が始まりました。今年度、体育実技補助指導者派遣事業を受け、町水泳協会の皆様から水泳技術を教えていただいています。お忙しい中、児童たちの泳力向上のためにご指導していただき、ありがとうございます。



◇弁護士によるいじめ予防教室

6/28(金)、横見弁護士から、6年生がいじめの構造やいじめをなくすためにどうすればよいかを学習しました。いじめで幸せになる人はだれもないこと、正しい判断と行動をすることなどを学びました。



◇地区懇談会のご意見・回答とお願い

Q画鋸の悪戯のその後はどうなのでしょう?
Aその後はありません。似たような事が起きないように家庭でも厳しくご指導をお願いします。
Q水泳帽子を忘れた児童は予備で対応してほしい。
Aアタマジラム等の感染防止のため貸出しはしていません。忘れないように確認してください。
Q創修館駐車場の入口付近の乗り降りが危険。
A駐車場の奥や駐車線に止まって、安全な乗り降りをするようにお願いします。
Q夏休みの宿題は最初に全部出してほしい。
A2学期からの学習につなげるために課題を考えています。出し方についても工夫していきます。
Q水着はスカートタイプやセパレートをOKに。
A授業や着替えを考慮しシンプルな水着をお願いします。セパレートは高学年で認めています。

児童館の利用⇒一度帰宅してから利用をしてください。

創修館の利用⇒特別の都合のない限り、帰宅せずに長時間の待ち合わせ等はご遠慮ください。

8月13日(火)～16日(金)は学校閉庁日です。ご理解ご協力をお願いします。

